



Síntesis de medios

21 de agosto de 2023

Primeras Planas

Resienten limoneros extorsión de crimen
Narco busca intimidar con violencia deshumanizante.
Partidos tendrán 53.8% más dinero que en 2018
Sedena desactivó 2,241 minas sembradas por el crimen en 17 estados
Arévalo, el candidato progresista, arrasa en Guatemala
Hillary se degrada a tormenta, pero deja estela de daños y devastación en BCS
Realiza INE visitas sorpresa de verificación
¡Destrozos!
¡Impotencia!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Usan despliegue aéreo contra los líderes criminales de la CDMX

La SSC de la CDMX, dependencia que encabeza **Omar García Harfuch**, se ha valido de la tecnológica de punta para consolidar uno de sus agrupamientos, el llamado Grupo Águila. Se trata de un equipo de especialistas que, incluso con drones, vigila desde el cielo las calles de la urbe. La Unidad Especializada en Inteligencia e Investigación con Aeronaves no Tripuladas "Águila", tienen como tarea facilitar las labores de la SSC a través del uso de drones. [La Crónica de Hoy](#)

"No lo dejes a la suerte", decálogo de seguridad en autos

Martí Batres Guadarrama, jefe de Gobierno, presentó un decálogo del autocuidado nocturno para evitar delitos y mencionó que dichas recomendaciones se suman a la estrategia aplicada por la autoridad que encabeza a través del operativo La Noche es de Todos. El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, mencionó que, como parte del operativo, durante agosto se implementaron puntos de revisión a vehículos en calles y avenidas estratégicas en Coapa, Tlalpan, Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc. [Diario de México](#)

Morena en la CDMX pide no denostar a camaradas

El presidente de Morena en la CDMX, Sebastián Ramírez expresó sobre si Morena ya tiene a sus candidatos para contender por el puesto de jefa o jefe de Gobierno. Señaló que se ha hablado de Clara (Brugada), del mismo Mario Delgado o de **Omar García**, pero no nos adelantemos a nada. Destacó que la labor realizada durante "estos años del Gobierno capitalino y sus notables avances en la lucha contra la pobreza" dejan ver que en Morena el pueblo es quien decide. [La Razón](#)

Serán 30 mil corredores del maratón 40: Gobierno

El Gobierno capitalino presentó la edición 40 del Maratón de la CDMX, donde tiene prevista la participarán 30 mil corredores. El subsecretario de Control de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana, Francisco Moreno**, detalló que serán desplegados 781 elementos de tránsito, quienes estarán apoyados en 65 patrullas, 42 motopatrullas, y ocho grúas. [24 Horas](#) / [El Heraldo de México](#) / [Ovaciones](#) / [Esto](#) / Columna Altavoz [Basta](#)

A pagar multas con trabajo comunitario

Ayudar en labores de mantenimiento de parques y jardines, apoyar a los asistentes del Paseo Dominical Muévete en Bici o asistir a los usuarios del STC Metro son algunos de los trabajos comunitarios que realizan los conductores de auto que incurrir en multas fotocívicas. Según **Constanza Delon**, Directora de Seguridad Vial y Seguimiento a la Información de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en el primer semestre del 2023 la institución registró 218 mil 165 infracciones, de las cuales 64% fueron cometidas por hombres y 36% por mujeres. [Más Por Más](#)



Síntesis de medios

21 de agosto de 2023

Detectan código que "secuestra" archivos

La **Unidad de Policía Cibernética** de la SSC detectó un código malicioso utilizado por cibercriminales que buscan obtener un pago a cambio de recuperar información almacenada en equipos. Uniformados identificaron al grupo Rhysida, quien utiliza un programa de tipo ransomware para atacar principalmente los sistemas operativos Windows, el cual está diseñado para codificar datos y cifrar archivos. [Récord](#)

“Se burlan de nosotros”

Una burla y una falta de respeto, de esa manera consideraron algunos aficionados la decisión de la Liga MX de agendar dos partidos en el Estadio Azteca, con diferencia de unas horas y con dos de los equipos más conflictivos del país América y Cruz Azul. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó un operativo en el que participaron entre mil 500 y 2 mil elementos, para evitar un conato de violencia, reportando saldo blanco. [Esto](#) / [Reforma](#) / [Récord](#)

Rompe récord la Fiesta de las Culturas Indígenas

Con la asistencia de un millón 400 mil personas en el Zócalo capitalino, se logró un nuevo récord durante la IX Fiesta de las Culturas Indígenas, Pueblos y Barrios Originarios de la CDMX. Para resguardo de los vendedores y capitalinos fueron desplegados 100 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, del total de uniformados 60 se destinarán en filtros en las calles que tienen acceso al Zócalo y 40 más en la plancha del primer cuadro, además de que habrá una consigna especial del C5 para monitorear el perímetro. [La Prensa](#)

Rescata SSC a mujer de las vías del Metro

Derivado de la coordinación institucional, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y del protocolo “Salvemos Vidas”, elementos de la Policía capitalina auxiliaron a una mujer que presuntamente se arrojó a las vías en la estación Copilco de la Línea 3 del STC Metro. [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Caen 2 presuntos narcomenudistas

Policías capitalinos detuvieron a dos integrantes de la Unión Tepito que se encargaban de extorsionar y cobrar “derecho de piso” a los cientos de comerciantes de la zona Centro que en estas fechas se dedican a la venta de útiles escolares. La detención se logró sobre calle Emiliano Zapata de la colonia mencionada, se les aseguraron diversas dosis de aparente droga. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Detienen auto que llevaba una persona en el cofre

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al conductor de un vehículo que llevaba a una persona sobre el cofre, después de presuntamente haberla atropellado, en las calles Alba Edison y Ponciano Arriaga. [Basta](#)

Urgen capacitación para motociclistas

La presentación de nuevas medidas de tránsito para motociclistas en la CDMX es un avance importante. Sin embargo, es necesario que vaya acompañado de capacitaciones previas a obtener una licencia para conducir, consideró Alberto Carrillo, presidente de la ONG Motociclistas Unidos de la Ciudad de México. El Gobierno local presentó cambios al Reglamento de Tránsito para motociclistas, en los que participaron 16 asociaciones de bikers con el objetivo de que exista mayor seguridad y reducción de accidentes. [Reforma](#)

Embajada India pide a México detener a asesino de su ciudadano

La embajada de la India en México emitió una condena enérgica tras el asesinato de uno de sus ciudadanos durante un asalto en el Viaducto Miguel Alemán, cuando regresaba del AICM. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que tras registrarse el hecho solicitaron asistencia médica para el herido. [Contra Réplica](#) / [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

21 de agosto de 2023

Aseguraron las motos del crimen

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aseguraron las motocicletas en las que presuntamente viajaban los responsables de asesinar al ciudadano indio que acudió a una casa de cambio del AICM. Los vehículos fueron localizados en una unidad habitacional de la alcaldía Venustiano Carranza. [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Secretaría de Mujeres pide sean utilizados

Ingrid Gómez Saracibar, secretaria de las Mujeres, ha emitido exhortos para que las mujeres utilicen los senderos seguros. La funcionara mencionó que hay que ubicar dónde se encuentra el botón de pánico, llega auxilio del C5, con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, para ver que se necesita. [Ovaciones](#)

Va por relección

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, descarta buscar la Jefatura de Gobierno, pero anuncia que participará en la construcción del proyecto que le arrebató a Morena la capital del país. Detalla que Miguel Hidalgo pasó de ser una de las alcaldías donde la gente se sentía más insegura a ser uno de los tres territorios más tranquilos y seguros. "Por eso decidimos aplicar '**Blindar Miguel Hidalgo**' y duplicamos el presupuesto en seguridad y triplicamos el número de **policías auxiliares**" [Reporte Índigo](#)

Tienen 11 alcaldías reducción de delitos

Once de las 16 alcaldías de la CDMX registraron una disminución en los delitos de alto impacto de más del 50%, al comparar el primer semestre de 2019 con el mismo periodo de 2023, informó Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia. Detalló que las alcaldías Miguel Hidalgo, Iztacalco, Benito Juárez, Cuauhtémoc e Iztapalapa redujeron la incidencia delictiva entre 67 y 60%, mientras que Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza, Xochimilco y Cuajimalpa la baja se ubicó entre el 59 y 52%. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Récord](#) / [Basta](#)

Bajan en un semestre los robos a transeúnte

El robo a transeúnte disminuyó 12.8% el primer semestre de 2023 respecto al mismo periodo del año pasado, al pasar de 5 mil 344 denuncias a 4 mil 655, de acuerdo con el SESNSP. Y un descenso de 63.8% respecto al primer semestre de 2018, cuando se registraron 12 mil 883 carpetas de investigación. De acuerdo con la Evaluación de la Incidencia Delictiva presentada por el Gobierno local, en abril de este año la reducción en todos los delitos de alto impacto es de 60%. [Reforma](#)

Columna Poder y Dinero: Monreal va firme para la CDMX / Víctor Sánchez Baños

Ricardo Monreal se fortalece como candidato oficialista en la CDMX, aunque en las encuestas vaya con ventaja **Omar García Harfuch**. [Diario Imagen](#)

Columna Pepe Grillo: Recurrir a la tecnología

En un entorno nacional particularmente convulso, donde la sensación generalizada es que la ciudadanía está a merced de la delincuencia, la policía de la CDMX ha entregado buenas cuentas, mostrando que hay un compromiso real y un trabajo profesional. La ciudadanía reconoce el desempeño y esa es la razón de que el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, aparece de manera sistemática a la cabeza de las preferencias electorales. [La Crónica de Hoy](#)

Columna La Esquina

Muchos han propuesto tecnologías novedosísimas para acabar con la inseguridad. Son propuestas válidas, pero nunca olvidemos que lo primero es usar aquello que ya se tiene disponible con constancia, estrategia e incluso imaginación. Eso es lo que esperamos de nuestras **policías**. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

21 de agosto de 2023

Columna Gente Detrás Del Dinero: Tabe refuerza seguridad en Polanco

Tras el atroz asesinato de Iñigo Arenas, nos cuentan que el alcalde de la Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, y el Jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, afinaron en reunión una estrategia conjunta en la demarcación. En dicha reunión, el panista reiteró su petición de implementar **operativos permanentes** contra taxis irregulares en zonas de bares y antros de la Miguel Hidalgo a fin de **brindar mayor seguridad** en las zonas turísticas de la alcaldía. [La Razón](#)

Policiaco

Abandonan en baldío a un bebé ya sin vida

Vecinos de la colonia Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero, hallaron un bebé recién nacido sin vida, abandonado por sus padres dentro de una caja de zapatos, en un terreno baldío de dicha demarcación. policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar y acordonaron la zona. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Pánico en elevador de Plaza Alameda

Nueve personas se quedaron atrapadas al interior de un elevador en la plaza comercial Parque Alameda, ubicada sobre avenida Juárez, en el Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio llegaron policías del Sector Alameda de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes con apoyo de herramientas especiales lograron liberarlos. [Basta](#)

Ejecutan a pareja a balazos

Una pareja fue atacada a balazos sobre calle 310, de la colonia Nueva Atzacolco, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM** quienes confirmaron los decesos. Los responsables lograron escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Incendio consume 8 locales en la Álamos

Autoridades capitalinas informaron de un incendio en la colonia Álamos, el cual fue controlado por elementos del Heroico cuerpo de Bomberos con apoyo de uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, sin que se reportaran víctimas. [La Razón](#)

Muere hombre de frío

Un hombre perdió la vida en la vía pública tras las fuertes lluvias que azotaron varias colonias de la alcaldía Iztacalco, habitantes aseguran que se cubrió junto a su perro y cuando intentaron auxiliarlo ya había muerto. **Elementos policiacos** resguardaron la zona. [Basta](#)

Un polvoso despertar

Un automóvil se estrelló contra la casa de una mujer quien solo tuvo lesiones leves, los hechos ocurrieron en la colonia Nicolás Bravo, alcaldía Venustiano Carranza. El conductor circulaba a exceso de velocidad y con aliento alcohólico. Fue trasladado al Hospital General Xoco. [Reforma](#) / [Metro](#)

Justicia

Destaca Godoy función de los Centros de Justicia capitalinos

Los Centros de Justicia para las Mujeres han beneficiado a quienes se han atrevido y decidido a poner un alto a la violencia que han vivido, así lo señaló la titular de la FGJ, Ernestina Godoy, al conmemorar el octavo aniversario de una sede en Azcapotzalco. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

21 de agosto de 2023

Ernestina Godoy buscará ser fiscal de la CDMX 4 años más

La fiscal, Ernestina Godoy, anunció que una vez instalado el Consejo Judicial Ciudadano, buscará someterse al proceso de ratificación de su cargo; por lo tanto, estaría 4 años más al frente de la dependencia de justicia capitalina. [Más por Más](#)

Detectan 10 bandas criminales en el aeropuerto de la CDMX

El asesinato del ciudadano indio sobre Viaducto, en un intento de robo de 10 mil dólares al salir de una casa de cambio, puso de nueva cuenta en la mira lo que ocurre alrededor del AICM con respecto a los robos a quienes cambian divisas. Un informe de inteligencia realizado por la Sedena, cuando tomó las instalaciones del aeropuerto, y que luego fue compartido con la FGJ, detalla que son al menos 10 bandas, compuestas por un mínimo de 10 integrantes, las que se dedican a “halconear”, identificar, seguir y luego robar a los turistas que canjean dinero. [El Universal](#)

Imagen Destacada

LA CRÓNICA DE HOY Usan despliegue aéreo contra los líderes criminales de la CDMX



Gustavo García Harfuch, titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX.

